

Elle nous fait mieux *connaître* l'Eucharistie, en nous faisant remonter à sa source, à cette Vierge bénie qui nous a donné Jésus.

Elle nous la fait mieux *aimer* en nous faisant apprécier la tendresse de la Mère chérie par les mains de laquelle nous est apporté le Pain du Ciel.

Elle nous fait *servir* mieux l'Eucharistie en mettant sous nos yeux le modèle parfait du service eucharistique, tel que Marie l'a accompli pendant les vingt-cinq dernières années de sa vie.

Enfin, en nous adressant à la très sainte Vierge, qui est l'introductrice auprès de Jésus, nous recevons des grâces de pureté, d'humilité, d'amour, qui nous permettent d'approcher moins indignement et avec plus de fruit du divin Sacrement de nos autels.

Pour mieux comprendre les liens étroits qui unissent Marie à l'Eucharistie, et comprendre les motifs si solides de ce titre de Notre-Dame du Très Saint Sacrement, nous considérerons successivement :

1. que Marie est la Mère de Jésus-Eucharistie ;
2. que Marie est la coopératrice des grâces de l'Eucharistie ;
3. que Marie est le parfait modèle de nos devoirs eucharistiques.

I. — Marie, Mère de Jésus-Eucharistie.

1, Nous savons tous que Marie est inséparable de Jésus ; — que son union avec Lui n'est pas accidentelle ou transitoire, mais qu'elle est nécessaire et perpétuelle ; — qu'elle fait partie du plan divin de l'Incarnation, de la Rédemption et de la grâce ; — qu'elle n'est pas restreinte à un mystère en particulier, mais qu'elle envahit toute l'économie de la vie surnaturelle. Partout où est Jésus, Marie s'y trouve aussi, et elle y est comme *sa Mère*, c.-à-d. dans la relation la plus intime qui puisse exister.

2. Or, qu'est-ce que le Très Saint Sacrement, sinon JÉSUS ? — Sans doute, il y est caché sous une enveloppe sensible, il y est dans un état particulier, dans des conditions spéciales de vie ; mais tout cela n'atteint pas le fond, la substance du mystère. Au fond, le T. S. Sacrement, c'est Jésus, et tout le reste disparaît devant cela. Malgré tout le reste, c'est toujours le Jésus de Bethléem ou de Nazareth.

3. Il s'ensuit donc que Jésus-Eucharistie est bien le *Fils de Marie*, aussi vraiment qu'Il le fut jamais. Cette chair